



Häuslenen, 31. Mai 2023

Mitteilung Übernahme Tagesschule Häuslenen durch schulenaadorf

Nachdem der Vorstand der Tagesschule Häuslenen (Verein) mit Zustimmung der Mitgliederversammlung im September 2022 den Antrag gestellt hat, die Tagesschule Häuslenen an schulena**aadorf** zu übergeben, hat die Schulbehörde diesem an ihrer Sitzung vom 26. April 2023 zugestimmt.

Wichtige Eckpfeiler

- Die schulergänzende Betreuung am Standort Häuslenen wird ab 01.01.2024 in den Schulbetrieb der schulena**aadorf** integriert.
- Das Personal der Tagesschule Häuslenen wird übernommen. Für die Mitarbeitenden werden durch schulena**aadorf** neue Anstellungsverträge ab 01.01.2024 erstellt.
- Die Leitung der Tagesschule durch Samantha Meile bleibt unverändert.
- Die Führung und pädagogische Unterstützung werden von schulena**aadorf** übernommen. Franziska Gurtner, Schulleiterin Häuslenen-Wittenwil, übernimmt anstelle des bisherigen Vorstandes die Rolle als vorgesetzte Stelle.
- Die Rechnungsführung und die Personaladministration erfolgen ab 01.01.2024 durch schulena**aadorf**.

Es ist dem Vorstand in den vergangenen Jahren gelungen, die Tagesstruktur erfolgreich aufzubauen, sodass heute 38 Kinder aus 26 Familien – hauptsächlich aus den Ortsteilen Häuslenen und Wittenwil – betreut werden. Das Bedürfnis nach einer schulergänzenden Kinderbetreuung nimmt spürbar zu, selbst ein künftiger Wohnort wird von Familien heutzutage oft abhängig gemacht von den vorhandenen Betreuungsmöglichkeiten. Mit der vor zwei Jahren angestellten Leitung der Tagesschule besteht eine gut aufgestellte und funktionierende Struktur.

Die Übernahme durch die Volksschulgemeinde Aadorf stellt sicher, dass ein Fortbestand unabhängig von einzelnen Personen sowie finanziell und organisatorisch langfristig gewährleistet bleibt.

Die Tagesschule Häuslenen sowie schulena**aadorf** sind überzeugt, dass dieser Entscheid eine sehr gute Lösung im Interesse der Familien mit Betreuungsbedarf ist und damit eine zukunftsweisende, nachhaltige Neuorganisation darstellt.

In den nächsten Monaten werden sie die reibungslose Übergabe vorbereiten und freuen sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit.

Bei Fragen dürfen Sie Vreni Leuenberger-Gross und Samantha Meile, Tagesschule Häuslenen, oder Franziska Gurtner und Tanja Zünd, Volksschulgemeinde Aadorf, gerne kontaktieren.

Freundliche Grüsse

Tagesschule Häuslenen



Vreni Leuenberger-Gross
Präsidentin



Faustina Peloso
Vizepräsidentin

Volksschulgemeinde Aadorf



Astrid Keller
Schulpräsidentin



Franziska Gurtner
Schulleiterin
Häuslenen-Wittenwil